



# COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Octubre de 2015

## COMUNICADO DE PRENSA CARU

### **Derrame de combustible en Paysandú (ROU).**

### **LA CARU INFORMA SOBRE LOS TRABAJOS QUE SE REALIZAN.**

La Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) informa que con motivo del derrame de gasoil en la zona de descarga de ANCAP en la ciudad de Paysandú (ROU), está desarrollando las tareas pertinentes para conocer la situación del Río después del evento ocurrido en la madrugada del 2 de octubre de 2015. En estos momentos, el Organismo Binacional está llevando a cabo inspecciones visuales en el lugar y también está realizando extracciones de muestras para constatar presencia o ausencia de hidrocarburos. Además, está en coordinación con las Prefecturas de ambas márgenes con el fin de continuar con las inspecciones visuales y en caso de detectarse manchas superficiales se extraerían las muestras para determinar el comportamiento del derrame a diferentes distancias del epicentro del mismo. Para hacer un análisis integral de la situación la CARU también solicitó información a Obras Sanitarias del Estado (OSE-ROU), a la Prefectura Nacional Naval (ROU) y a la Prefectura Naval Argentina.

La CARU destaca que toda la información que se reúna, permitirá determinar el alcance del derrame, como así también diagnosticar el estado actual del Río Uruguay y establecer cómo se fue comportando el mismo espacial y temporalmente.